

Denuncian Ante la CIDH Secuestros Perpetrados por Grupos Paramilitares del Gobierno Argentino

BUENOS AIRES, 19 de septiembre (EFE, AP y NYT)—La Comisión Interamericana de los Derechos Humanos, que se halla en esta capital para estudiar las denuncias sobre violaciones a esos derechos recibió hoy más revelaciones de secuestros recientes perpetrados, al parecer, por grupos paramilitares armados.

El estudiante Daniel Crosta, de 19 años, fue secuestrado el jueves pasado cuando salía de su trabajo. El joven era amigo de Regino Adolfo González, de 31 años, y de la esposa de éste, quienes, junto con sus tres hijas, fueron sacados de su domicilio, en la localidad de Munro, por un grupo armado.

Los mencionados secues-

tros fueron denunciados ante la CIDH.

El mes pasado, 16 personas, sobre las que se carece de noticias, fueron secuestradas, según informó el "Buenos Aires Herald Times".

Edmundo Vargas Carreño, secretario ejecutivo de la CIDH, dijo al diario Clarín que la comisión estaba profundamente preocupada ante la desaparición de la familia González, pero que no estaba en condiciones de dar detalles sobre la denuncia.

Dos de los integrantes de la comisión se trasladaron ayer a Rosario para reunir antecedentes de la desaparición del estudiante Sergio Schilman, de 25 años. Su padre dijo que el joven fue detenido por la policía a fi-

nes de agosto, bajo la acusación de distribuir literatura del Partido Comunista.

Anoche, la casi totalidad de la prensa argentina desatendió una invitación de la CIDH para discutir la libertad de prensa en el país.

El centenario diario bonaerense La Nación se concretó a responder en un editorial, diciendo que la libertad de prensa se ejerce "con limitaciones de hechos propios de un país cuya existencia ha debido desenvolverse en circunstancias de excepción".

Por su parte, el diario estadounidense dice en su editorial de hoy:

"Los gobernantes militares de Argentina están visiblemente incómodos por la crítica internacional con-

SIGUE EN LA PAG. VEINTISIETE

tra su insaciable sistema de seguridad. En los últimos tres años, miles de presos políticos han desaparecido como si se los hubiera tragado la oscuridad de la selva. Según un general argentino, en el resumen brutal 'hay muertos, heridos, presos y quienes están ausentes para siempre. No piden explicaciones en cuanto no las hay'.

"Sin embargo, extemporáneamente, el régimen del general Videla, que se considera a sí mismo moderado, viene cediendo un poco a la demanda de explicaciones, y en junio pasado, por primera vez, dio a conocer figuras, pero omitió nombres, sobre arrestos realizados por los servicios de seguridad. Además, se le permitió a la CIDH que investigaran 'in situ' las denuncias sobre torturas y asesinatos. Pero estos pasos no son suficientes para indicar que la pesadilla argentina ya terminó."

UNO MAS UNO

Constituyen en México una comisión coordinadora pro derechos humanos

Como respuesta ante la "evidente colaboración de los regimenes dictatoriales y sus aparatos represivos, en la generalización y recrudescimiento de la violación de los derechos humanos", fue constituida ayer la Coordinadora Latinoamericana en México por los Derechos Humanos.

Formada por más de diez organismos de defensa de los derechos humanos, entre ellos el Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino, la Asociación Uruguaya de Familiares de Desaparecidos y la Agrupación Guatemalteca Democrática en México, la Coladehu nació debido "a que el proceso represivo en América

Latina es global y sistemático, por eso, las fuerzas de lucha democrática deben trabajar no sólo solidariamente, sino también uniendo esfuerzos y recursos para terminar con esa situación", afirmó Victoria Benítez, miembro de la Comisión de Solidaridad de Familiares de Presos, Muertos y Desaparecidos por Causas Políticas en Argentina.

Durante el acto en el que se dio a conocer públicamente dicho organismo, se puso de manifiesto "la nueva internacional del terror que prevalece en Latinoamérica" y la cual no sólo alcanza a los presos o desaparecidos, sino también a los familiares de los mismos".